

Sportverein 1912 e.V. Miesau

Jahreshauptversammlung mit Neuwahlen

Zur Jahreshauptversammlung am Freitag, dem 21.09.2012, konnte der 1. Vorsitzende Alfred Kindsvater, 52 Mitglieder im Sportheim Miesau willkommen heißen. Nach der Begrüßung wurde der verstorbenen Vereinsmitglieder gedacht.

Wegen ihrer Verdienste um den Sport und den Verein hat der Vorstand der Jahreshauptversammlung vorgeschlagen

- Arno Bernd
- Wolfgang Kopp
- Raimund Wagner

zu Ehrenmitgliedern zu ernennen.

Die Versammlung hat dem zugestimmt.



Danach folgten die Jahresberichte von

- | | |
|-------------------------|---------------------|
| ▪ Franz-Josef Stuppy | Fußball |
| ▪ Rainer Klos | AH-Fußball |
| ▪ Thomas Puskorius | Jugendfußball |
| ▪ Barbara Krück | Turnen |
| ▪ Helga Steffgen | Leichtathletik |
| ▪ Werner Christmann | Volleyball |
| ▪ Christian Kopp | Karneval |
| ▪ Peter Biehl | Boule |
| ▪ Markus Schröer (i.V.) | Mitgliedererfassung |

Seit Mai 2011 schrumpfte die Mitgliederzahl um 3,5% auf nunmehr 896 Mitglieder. Dabei sind 80% am Sportbetrieb aktiv beteiligt. Der prozentuale Anteil der Jugendlichen unter 18 Jahren beträgt 34% (311), während die Mitglieder über 60 Jahren zu 13% (120) vertreten sind.

Der Schatzmeister Alois Steffgen teilte der Versammlung mit, dass der Verein durch die Investition in eine neue Gas-Heizungsanlage derzeit einen Kredit abzubezahlen habe, aber aufgrund der hervorragenden Wirtschaftsentwicklung im kommenden Jahr wieder schuldenfrei dastehe. Durch kontinuierliche Investitionen im Sportheim zur Energieersparnis und der Bildung eines tollen Wirtschaftsteams blicke der Verein finanziell in eine rosige Zukunft. Zusätzlich konnten durch die im Jubiläumsjahr eingegangenen Spenden und Abschluss von Verträgen mit 11 Bandenwerbepartner Rücklagen gebildet werden.

Bei der Kassenprüfung durch Heinz Barth und Wolfgang Klein ergaben sich keinerlei Beanstandungen. Die Kassenprüfer attestierten dem Schatzmeister Alois Steffgen eine hervorragende Arbeit.

Der Vorstand wurde von der Jahreshauptversammlung einstimmig entlastet.

Der Wahlausschuss zur Durchführung der Neuwahlen trat unter Vorsitz von Werner Biehl zusammen. Bei der Durchführung der Wahlen wurde er unterstützt von Klaus Henn und Wolfgang Kopp. Lediglich die Wahlen zum Beisitzer wurden schriftlich durchgeführt.

Nach dem Ergebnis der Wahlen hat der Vorstand des SV 1912 e.V. Miesau für die nächsten zwei Jahre folgendes Bild:

- | | |
|-----------------------|-------------------------------------|
| ▪ 1. Vorsitzender | Rüdiger Franz |
| ▪ 2. Vorsitzender | Franz-Josef Stuppy |
| ▪ Schriftführer | Markus Schröer |
| ▪ Schatzmeister | Alois Steffgen |
| ▪ Mitgliedererfassung | Christine Pfeiffer-Unckrich |
| ▪ Beisitzer | Alfred Kindsvater
Julia Odenwald |

Sportliche Abteilungsleiter:

- | | |
|------------------|-------------------|
| ▪ Fußball | Ismail Düzgün |
| ▪ Jugendfußball | Thomas Puskorius |
| ▪ Turnen | Barbara Krück |
| ▪ Leichtathletik | Helga Steffgen |
| ▪ Volleyball | Werner Christmann |
| ▪ Karneval | Christian Kopp |
| ▪ Boule | Wolfgang Wagner |

Als Rechnungsprüfer wurden Heinz Barth und Wolfgang Klein gewählt.

Zur Wahl in den Ehrenrat, welcher bei Einspruch gegen verweigerte Aufnahme in den Verein oder auferlegten Straf- und Ordnungsmaßnahmen durch die Vorstandschaft entscheidet, wurden folgende Personen vorgeschlagen:

- Elke Lang
- Klaus Henn
- Werner Biehl

Die Versammlung hat dem zugestimmt.

Im letzten Tagesordnungspunkt „Verschiedenes“ wurde nochmals dem Jubiläumsausschuss für das hervorragende Durchführen der Veranstaltungen zu 100 Jahre SV Miesau gedankt.

Es wurde aufgerufen für das am 05.10.2012 ab 18 Uhr stattfindende erste Miesauer Oktoberfest im Sportheim in- und außerhalb der Abteilungen kräftig die Werbetrommel zu rühren.

Der neu gewählte 1. Vorsitzende Rüdiger Franz dankte allen Anwesenden für die Teilnahme und schloss die Jahreshauptversammlung um 22.15 Uhr.